



Tomás Leiva dice que está bien y que será una experiencia para contar "a los jóvenes del 2050"

Abrazo de oso de Yasmani Acosta dejó a comediante con fractura de costilla: "Fue accidental"

El luchador grecorromano se subió al escenario del show "Ley de Murphy" a combatir y se le pasó la mano. El standapero se lo tomó con humor.

MIGUEL VILLARROEL

Fractura de costilla fue el diagnóstico que mostró en su historias de Instagram Tomás Leiva, comediante del podcast "Tomás va a morir", a causa de una llave que le aplicó Yasmani Acosta. ¿Cómo le pasó eso?

El luchador grecorromano, medalla de plata en los últimos Juegos Olímpicos de París, fue invitado a subir al escenario del show "Ley de Murphy", en el que Leiva participa junto a Edo Caroe y Alejandro Barros ("Buffy"). En el sketch, el atleta debió luchar contra los tres participantes, en una muestra de la diferencia de fuerza y lo difícil que es mover hasta el mínimo centímetro a un luchador de 130 kilos.

El problema fue que en esa escena, a Acosta se le pasó la mano (o no midió su fuerza, acostumbrado a luchar contra deportistas de su misma estatura) y le aplicó a Tomás una llave que lo dejó con dolor en el tórax. Al acudir al médico, el comediante terminó diagnosticado con fractura de costilla. Leiva lo tomó con humor, eso sí.

"Está de más decirles que esto fue un riesgo que yo asumí. Yasmani



El momento del abrazo del oso de Yasmani a Leiva. "¡Aférrate, Tomás!", le gritaban sus compañeros.

no tiene nada que ver, él fue a hacer lo que tenía que hacer y lo hizo muy bien. Y sonará muy sadomasoquista, pero estoy muy feliz, esto es mejor que un autógrafo, realmente. Si me preguntan si lo volvería a hacer, absolutamente sí", dijo en un video que subió a sus historias de Instagram (@tomaselamigo).

Este viernes, Tomás profundizó en la situación que lo dejó con una fractura. "Yasmani es tremendo tipo y de su parte sólo hubo buena onda y buena disposición, no quiero que la gente piense mal de él. De hecho, todo lo contrario. Yo en lo personal estoy bien, muy feliz, seguramente será una experiencia que voy a compartir una y otra vez en mi vejez, para enseñarles a los jóvenes del 2050 que no saben nada de la vida que antes uno lo daba todo por el trabajo", contó entre risas.

"Es una fractura, claro que duele bastante jajajá, pero nada que me impida llevar mi vida laboral y personal en total normalidad. Quizás en el ambiente privado, estas tres semanas sea más flojo y deje que la lesión tome el control total", agregó, con el mismo tono relajado, sobre su lesión.

Yasmani Acosta también se mostró tranquilo. De la misma forma que Leiva (a través de sus historias de Instagram, @yasmani_acosta), el deportista tiró una broma sobre el asunto: "Quiero aprovechar este espacio para disculparme públicamente con Tomás Leiva por lo sucedido en el show de "Tomás va a morir". Pensé que tenía que morir de verdad", escribió, acompañado de emoticones de risa.

"Ya en serio, fue completamente accidental. Y lamento mucho cualquier malestar o dolor que haya causado. Te deseo una pronta recuperación, y espero que pronto estés de vuelta haciendo lo que mejor sabes hacer. ¡Fuerza!", agregó en el men-



La demostración del medallista de plata de París 2024: Buffy no alcanzaba ni a tocarlo.

saje para Tomás.

El traumatólogo Christian González Jofré, profesor de la Universidad de Valparaíso, explica que una fractura de costilla "es una patología frecuente, de origen traumático habitualmente, que se produce por un traumatismo directo en la parrilla costal y se evidencia a través de una radiografía".

Sobre los cuidados que Tomás Leiva debe tener con su lesión, el especialista dice que "el tratamiento habitual es el reposo y la analgesia, así como ejercicios respiratorios para mantener la ventilación pulmonar adecuada y la expansión pulmonar, para evitar complicaciones". Un punto importante, indica el médico, es que "los vendajes están proscritos. No se ocupa vendaje circular tipo faja para apretar el pulmón, porque eso disminuye la ventilación".